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王仁公園のスズメバチ駆除のありか
たについて

　子どもと王仁公園の樹液が出ているクヌギで、クワガタムシを見つけて
捕まえました。翌月にもう一度同じクヌギを見に行くと、樹液にたくさんい
た虫が根こそぎいなくなって、薬剤のような臭いがしました。
　王仁公園は捕獲器を使ってスズメバチの駆除をしているようですが、そ
れ以外にもスズメバチが集まるクヌギの樹液に、農薬のようなものを塗布
していませんか。スズメバチを駆除するだけなら、捕獲器でスズメバチの
捕獲をするだけで良いのではないでしょうか。
　他の枚方市の公園でも同様に、樹液に農薬を撒いているかも気になり
ます。

　スズメバチの駆除については、日頃より公園を利用する市民の方から継続的に要望が寄せられており、安全管理の観点か
ら、農薬ではなく市販の殺虫剤にて駆除を行っているところです。また王仁公園では、頻繁にスズメバチを確認しているエリア
において、ペットボトル内に酢や砂糖を配合して作成した捕獲器も設置するなどの対応も行っております。
　今回、ご意見のありました状況については、クヌギ等の樹液に集まったスズメバチに対して、昼間に殺虫剤を散布したとこ
ろ、残った薬剤成分が夜間に樹液に集まった他の昆虫にも影響してしまった可能性があるものと考えられます。
　殺虫剤の使用が他の昆虫等へ影響することは認識しておりますが、公園を利用する市民の安全管理上、スズメバチの駆除
は一定必要と考えております。
　今後も、ハチを駆除する際には、長時間殺虫効果の持続しない薬剤成分の殺虫剤を使用する等、他の昆虫に影響の少ない
対策を進めてまいります。

2023/6/14 2023/7/4
工事委託課
道路公園管理課

子育て支援について

　現在、娘が子ども２人を育てていますが、２人を連れて外出した際にと
ても不便を感じています。駅のエレベーターは端っこに追いやられ、トイレ
も子ども用トイレ（保育園にあるような子どもが自分で用をたせるトイレ）
はビオルネの4階にしかなく、ベビーカーを押していると、とてもじゃないで
すが間に合いません。また、ベビーカーでは入れないトイレすらありま
す。
　公共の施設や駅前のメインとなるような施設には、ぜひ子ども連れに優
しい街づくりをしていただき、全国に枚方は子育てしやすい街だとアピー
ルできるといいなと思います。

　本市におきましては、「第２期枚方市子ども・子育て支援事業計画」に基づき、さまざまな子ども子育てニーズに対応した施策
を推進するとともに、公共施設においては、子育て家庭に配慮した設備の整備に取り組むこととしております。
　現在、枚方市駅東側で建設中の複合ビル内では、妊産婦や子ども、子育て世帯へ相談支援等を行う「こども家庭センター」
のほか、図書館や市民窓口など行政サービス等の機能を集約した行政サービスエリアの開設を進めているところです。
　令和６年度に開設するこのエリアには、小さなお子様と一緒に利用することのできる便器の設置や、ベビーカーでも入ること
のできるスペースを確保した「親子トイレ」の設置を予定しております。複合ビルが開設されました際には、ご家族でぜひご利
用ください。

　今後におきましても、子育て家庭を含むすべての市民にとって暮らしやすく、健康で元気に楽しく過ごせるまちづくりを目指す
とともに、子育て世帯の皆さまのお声に耳を傾けてまいります。

2023/6/14 2023/7/6
子ども青少年政策課
市駅周辺まち活性化部

LGBT法について

　先日、LGBT法が成立しました。
　そのせいで、枚方市内でも自称「心は女性」の男性が女性用トイレに
入ってくるのではないか、という不安があります。過去には、男女共用トイ
レで女児が男性に殺されてしまうという痛ましい事件もありました。
　女性や子供が安心して公共のトイレに入れるように、せめて枚方市は、
体が男性の方は女子トイレの利用を禁止にしてほしいです。

　本市では、平成31年（2019年）３月に性的マイノリティ支援宣言「ひらかた・にじいろ宣言」を行い、性の多様性の理解促進に
向けて様々な取り組みを進めております。
　トランスジェンダー（出生時に決められた性別と違う性別を生きる人、生きたい人）当事者は、外出先でのトイレ利用に困難を
感じ、社会生活にも影響が出ているという状況があり、市はそれを支援する必要があると考えております。
　誰もが安心してトイレを利用いただけるよう、設備面や運用面において、引き続き検討してまいりますので、ご理解のほどよ
ろしくお願いいたします。

2023/6/17 2023/7/6 人権政策室

バスケットコートについて
　ぼくは、最近バスケットの楽しさを知りました。もっと練習をしたいのです
が、河川敷のバスケットコートは自転車で15分かかるので、東田宮の近く
にバスケットコートを作ってほしいです。

　バスケットボールは大人も子供も楽しめる人気のスポーツです。
　もっと練習して上手くなりたいというお気持ちに応えて、バスケットコートを作っていくためには、ドリブルの音やバスケット
ボードにボールが当たる音などが近くに住んでいる方々にどの様に影響するかなどをしっかり調査する必要があります。枚方
市が、様々なスポーツで賑わう楽しい街になるよう、いただいたご意見も参考に取り組んでまいります。

2023/6/27 2023/7/26
スポーツ振興課
道路公園管理課


